



Pièces	8 Pièces
Superficie	253 m²
Référence	9921
Prix	2 950 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Située dans un secteur recherché, à quelques minutes seulement du vieux village de Mougins, cette superbe résidence en pierre dégage un charme indéniable. En position dominante avec des vues partielles sur la mer et le village, la villa se trouve à proximité immédiate des restaurants et des commerces de proximité. Un véritable havre de paix où vous pourrez vous détendre et profiter du splendide jardin paysagé de 1600 m², avec piscine et pool house, le tout parfaitement entretenu. La villa propose un spacieux séjour avec de belles hauteurs sous plafond, ouvrant sur une terrasse exposée plein Sud, ...

Located in a sought-after area, just minutes from the old village of Mougins, this superb stone residence exudes undeniable charm. Perched in a dominant position with partial views of the sea and the village, the villa is in immediate proximity to restaurants and local shops. A true haven of peace where you can relax and enjoy the splendid landscaped garden of 1600m², with a swimming pool and pool house, all perfectly maintained. The villa offers a spacious living room with high ceilings, opening onto a south-facing terrace, a beautiful equipped kitchen with access to the garden, and the master ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK

12 boulevard Croisette - 06250 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

